



実践クラブ
いくた ただてる
生田 忠照 議員

築城400年記念事業

Q お堀端の魚住病院跡はどうなるのか？

A 熊本の社会福祉法人が高齢者施設を建設したいと相談に來られた。

有明の森レストラン不正支出問題

Q 上司からの指示で、不正経理を行った旨の発言はあるか？その元上司は指示を認めているのか？

A 複数の職員から具体的な指示があったという発言はあるが、元上司は認めていない状況である。

Q 市長は、議会に報告が1年以上遅れた理由として、困難な調査のため相当の時間を要したと言われたが、令和3年7月の発覚から9か月もの間、調査の痕跡がないのはなぜか？

A 令和4年2月に、数人の職員、現在の指定管理者へ聞き取りをした。

Q 市長が、調査を命じたのは令和4年の5月ではないのか？

A 事実を言うと令和4年になって現在の指定管理者に、退職した職員を含め、多額の自己資金を提供していたことが明確になり、急激に動き出した。

Q 不正に関係した職員が多くて、聞き取りに時間を要したのが、1年以上報告が遅れた理由だと言われたが、拒絶や非協力的な関係者がいたのか？

A 非協力的な関係者はいなかった。県外在住の方は、2か月弱の期間を要した。

新設道路の進捗

Q 高規格道路の、愛野のセブイレブンから先の、開通時期は？

A 森山東ICから森山西IC間の3.3キロメートルは令和5年度に開通予定である。

Q 旧地ビール跡から、池田病院へつながる道路の、開通時期は？

A 令和5年3月中の予定である。

【その他の質問項目】

◇市外からの、スポーツ有力選手への住居支援対策について



バラの会
まつさか まさお
松坂 昌應 議員

武家屋敷（古民家）の活用

Q 万町「旧堀部邸」の今後の運営は。

A 3社で構成する「水脈（みお）」という組織が、令和5年3月の事業開始に向けて準備している。休暇型ワーケーション施設、カフェスペースやシェアオフィスの設置。地元とも連携しての運営方針とのこと。

堀の周りの遊歩道と大手広場

Q 遊歩道整備の目的は。

A 歩行者の安全を最優先として、歩行者が安全に快適に歩行できる空間を創出する。

Q 地元説明資料では、歩道と車道の境界に縁石はなかった。その後、縁石設置の話聞いた。狭い歩道ではかえって危険。自転車等の緊急避難のためにもむしろないほうがいい。ポールとか植栽でどうか。

A 必要などころには縁石を考えている。縁石がふさわしくない場所については状況を見て判断したい。

Q 島原城の周りをゆっくり歩いてもらうには駐車場が必要。大手の三角駐車場を観光客等に開放してはどうか（最初の1時間無料、続く1時間100円などで収入にもなる）。大手広場の構想は。

A 庁舎設計段階の構想は、確定ではなかった。三角駐車場は暫定的に庁舎専用駐車場としていたが、新庁舎・駐車場完成で庁舎駐車場不足は解消した。観光客の利便性、過去の経緯も踏まえ、地元の意見等も考慮しながら今後の活用を考えたい。

Q 新庁舎建設前後の大手広場の交通量変化は。新町からの入り込み車両は激減していると思うが。まずは全体のきちんとしたデータを取ってほしい。

A 交通の状況は変わっている。新町方面からの調査はしていない。

【その他の質問項目】

◇除草剤は使っているのか
◇ゴミ減量作戦の目標達成へ
◇インボイス制度への対応